

EL DIARIO DE MENORCA.

Puntos de suscripcion.

MAHON.

EN PROVINCIAS.

Tienda de D. D. Orfila. Remitiendo el importe de D. M. Mascaró, te de la suscripcion por Id. de D. N. Fabregues medio de libranza.

Precios de suscripcion.

Menorca 6 reales al mes.
Provincias 21 reales trimestre.
Un número suelto $\frac{1}{2}$ real.

Anuncios y avisos.

Los suscritores á 8 mars. por línea.
Los no suscritores 12.
Y las repeticiones á la mitad de precio.

SECCION DE NOTICIAS.

De la Correspondencia:

Como parte de la cantidad entregada en Tánger por los marroquíes para cubrir el primer plazo, han llegado á Madrid á fines de la semana última, habiendo ingresado en la tesorería de la provincia, ocho millones de reales en onzas de oro antiguas, perfectamente conservadas dentro de unos estuches de cuero donde, segun las apariencias, descansaban hace años.

— Parece que en breve saldrá el Sr. Zabala, ministro de Marina, á girar una visita á los departamentos. Le acompañarán probablemente los directores del personal y de armamentos del indicado ministerio.

— Dice un periódico militar, que no obstante los cuantiosos fondos destinados en otras épocas á reformar todo el armamento de nuestra infantería, todavía existian en el mes último arinconados en los almacenes muchos fusiles de chispa casi nuevos. El señor ministro de la Guerra ha dispuesto que este armamento, que en gran parte es excelente, se recorra, se ponga á pison, y sirva para componer el numeroso repuesto que debe formarse en los parques nacionales.

El general Mendinueta (añade) que con un celo que le honra, ha examinado cuidadosamente el estado de defensa de las Baleares, el armamento y municiones que existian en sus parques, ha mandado 700 fusiles de chispa de las mejores condiciones para ser transformados completamente, segun el sistema moderno.

— Continúa el cuerpo de Artillería cogiendo todas las piezas de bronce inútiles para fundir los magníficos

cañones rayados del sistema moderno, que salen incesantemente de los talleres nacionales. Las cuatro carroñadas que están en los ángulos del sepulcro del general inglés Moore, muerto en la guerra de la Independencia, van á reemplazarse, dice la *Gaceta militar*, por piezas viejas de hierro de las muchas que existen en la Coruña, y fundirse en la maestranza de Sevilla.

EMBAJADA MARROQUÍ. — Los embajadores marroquíes han puesto á disposicion del señor gobernador civil de Valencia, la cantidad de 9,500 rs. ó sean 560 napoleones, para que dicha autoridad los distribuya entre los establecimientos piadosos de la capital.

— Asi que llegó á Valencia la embajada marroquí, Hache Adherramen el Scharfy mandó á la fabrica de sedería y tisues de don Juan Miguel de San Vicente á pedir muestras de sus telas. Se le llevó el magnífico libro mostruario que tiene la fabrica para este objeto, y el embajador pidió desde luego cuatrocientas varas de damasco carmesí y un considerable surtido de tisues de muestras variadas. Al hacer estos pedidos el embajador manifestó al Sr. San Vicente, por conducto de su encargado, que deseaba quedar en relaciones con la casa para surtirse de ella en lo sucesivo.

— Los embajadores han significado su profundo agradecimiento por las atenciones y deferencias que les habian mostrado durante el viage los señores comandante y oficiales del vapor de guerra *Isabel II*, á cuya maquina y servidumbre ofrecieron una decorosa prueba de su reconocimiento.

— Una carta fechada el 14 en Tánger dice: «El cólera y las viruelas que comenzaron á hacer aquí algunos es-

tragos, han desaparecido ya completamente. Solo han sido víctimas de estas terribles enfermedades, los moros, que como gente poco culta hizo abuso de las frutas del pais, que son de mala calidad. De la población hebrea y española residente en esta apenas ha habido invasiones.

— Las fuerzas navales de Filipinas aumentan rápidamente; de los 18 vapores que deben construirse están ya corrientes nueve; uno de estos, segun las últimas noticias, ha pasado por ojo un paoco con mas de 250 moros que se resistieron desesperadamente.

— Toda la punta del Faro, dice una carta de Messina, fechada el 21, que publica la *Patrie*, convertida por la artillería y los ingenieros en un vasto campo atrincherado, está cubierta de baterías de todos calibres desde el simple modesto obús de montaña hasta el cañon inglés de 68. La artillería de campaña con sus ptrechos está alineada en la plaza propia á embarcarse á la primera señal. El *City Aberdeen*, el *Duque de Calabria* y el *Oregon* y mas de 300 barcos en la playa aguardan impacientes la orden de lanzarse al Estrecho con los voluntarios que deben trasportar. Hacia la punta de Pezzo, entre Seylla y Reggio, permanecen en observacion los cruceros de la marina.

— Parece que en la Argelia francesa ha habido graves desórdenes, y que hacia Pullipeville y Constantina las tropas del general Daveaux han tenido serios encuentros con los indígenas.

— Austria se dispone á defender energicamente sus posesiones de Italia; con tal objeto se arman y provisionan de nuevo las fortalezas de Mantua, Ve-

rona y Peschiera. En la última se construyen tres fuertes que defienden completamente dicha plaza por la parte de tierra, y por la del lago se halla defendida por la escuadrilla de lanchas cañoneras que se aumenta diariamente.

—La *Gaceta de Colonia*, con referencia á noticias de Berlín fecha 11, dice que en aquellos círculos mejor informados se ignora la existencia del pretendido tratado concluido entre Suecia y Dinamarca, según la *Gaceta Nacional*, y en cuya virtud Suecia ocupará el Schleswig en el caso que la Confederación germánica adopte rigurosas medidas contra Dinamarca. Es probable que la nota sueca que hemos anunciado, añade la *Gaceta de Colonia*, y la entrevista de los reyes de Suecia y de Dinamarca haya dado origen á ese rumor. La noticia de hallarse el príncipe Gortschakoff en Berlín, en la cual han fundado diferentes periódicos muchas hipótesis, es inexacto.

Constantinopla 8 de agosto.—Se ha descubierto una conspiración que tenía por objeto el saqueo de las embajadas. A consecuencia de esto se han hecho prisiones.

Nápoles 15.—Esta capital ha sido declarada en estado de sitio y desterrado el conde de Aquila. El vapor garibaldino *Veloce* ha tratado de sorprender á un buque surto en el puerto de Castellamare, pero no ha tenido éxito su tentativa.

Londres 15.—El Austria ha abandonado el proyecto de hacerse garantir el Véneto por la Alemania: pero reina perfecta inteligencia entre Austria y Prusia.

Si Austria es atacada, ella sola sostendrá la guerra aun contra Italia entera; pero si otras naciones sostienen la Italia, en este caso la Alemania sostendrá al Austria.

Londres 16.—Según el *Morning-Chronicle*, el Austria se prepara á las eventualidades de una nueva guerra con Francia. Wode-Huse dice, que la escuadra del almirante Martin, que va á las costas de Siria con instrucciones para proteger á los cristianos y mantener el orden, consta de nueve navíos de línea, dos fragatas y dos cañoneras. El mismo dice después, que una comisión, compuesta de representantes de Inglaterra, Francia y Rusia, ha examinado el estado financiero de Grecia, relativo al pago del

empréstito garantido por las potencias. Han aconsejado reformas.

Paris 16.—Escriben de San Petersburgo que la Rusia está completamente de acuerdo con Francia en la cuestión de Oriente, y en una probable intervención en Turquía.

Nápoles 20.—Las noticias de desembarcos parciales de garibaldinos han sido exageradas. Se han esparcido estos rumores y tentado fortuna en parte para explorar la opinión; pero sé por buen conducto que Garibaldi apresta todos sus medios para dar un golpe de mano decisivo. Imposible es pronosticar hasta dónde llegará la resistencia; pues aunque el espíritu de las tropas es bueno, los jefes valen poco y el gobierno no se distingue por la energía.

Por las anteriores noticias,
J. Hospitaler.

NOTICIAS DE LA PROVINCIA.

Del *Islaño* del día 17 del actual:

Asegúrase estará en disposición de abrirse el teatro para cuando se halle en esta capital S. M. A este fin trabajan la Junta de Beneficencia y las comisiones que entienden en la construcción de este edificio. La abertura de nuestro teatro será digna de la regia persona que la motiva, en atención á que se piensa poner en escena el renombrado drama de nuestro paisano y amigo don Juan Palou y Coll, cuya ejecución será confiada al inteligente artista Sr. Valero, que recogió tantos laureles en su desempeño cuando se estrenó en el teatro del Circo de Madrid.

No podemos menos de aplaudir semejante idea; contribuiremos con nuestras débiles fuerzas á realizarla y enaltecerla y haremos todo lo posible, pública y privadamente, para que al Sr. Palou le preparen sus paisanos algo mas que los vulgares aplausos que comunmente se tributan, y le destina para su gloria otra cosa mas imperecedera que el laurel que ceñirá sus sienes. Palma debe al autor de *La Campana de la Almudaina* un tributo de admiración y un premio á su constante estudio. Una cosa y otra esperamos de los que le han visto llegar de Madrid coronado y aplaudido por las primeras inteligencias de España.

Del mismo periódico del 21:

Ayer se reunieron bajo la presidencia del Sr. Gobernador de la provincia los alcaldes y secretarios de todos los pueblos de Mallorca, con motivo de la próxima venida de sus magestades. En esta reunión, en la cual se vieron las mas seguras pruebas del entusiasmo que ha producido entre nuestros sencillos y honrados campesinos la noticia de tan fausto acontecimiento, se acordó entre otras cosas que el día que al efecto se señale se presentarán á besar la Real mano de S. M. comisiones de todos los

ayuntamientos, con el traje riguroso y ro de la respectiva población, precedido del estandarte del pueblo y de algunos venes de ambos sexos que presenten á magestad en bandejas bastos un sencillo y humilde regalo de las producciones de respectivo distrito.

Al mismo tiempo se acordó hacer á nuestra augusta soberana una demostración no dudamos será recibida por ella con agrado y que merecerá los aplausos de todos los mallorquines. Consiste en regalar al no Principe de Asturias un traje de como se usa en la montaña, y otro de yesa á la usanza de los pueblos del para la jóven y graciosa Infanta. Estos trajes, que han de ser para SS. MM. nuevos como curiosos, se construirán inmediatamente, y no dudamos que la comisión que al efecto ha sido nombrada de entre los mismos Alcaldes cuidará de que todas las prendas, sin perder nada de su pureza sencillez, sean dignas en todos conceptos de los tiernos príncipes á quienes han de ser regalados.

También se trata de organizar una cabalgata formada por ochenta ó cien parejas de los hombres más respetables de los pueblos de nuestros honrados y venerables amigos que montados en sus hermosos caballos según el uso del país se adelanten á recibir las Reales Personas y formen luego la escolta de SS. MM. detrás de sus carruajes. Creemos que esta es también una de las mejores demostraciones de respeto con que los pueblos de Mallorca pueden tomar parte en la recepción, y que si este feliz pensamiento se realiza no dejará de tener una gran significación para nuestros Soberanos cuando que al pisar el pacífico suelo de Mallorca son los mismos mallorquines, dignamente representados por aquellos honrados ricos campesinos, los que se encargan de formar su escolta. Por esto no dudamos que se procurará por todos los medios llevar á efecto esta cabalgata que por otra parte llamará la atención de la corte pues en ella podrá contemplarse el verdadero tipo de los payeses mallorquines, con sus anchos y lujosos pantalones de seda, con sus grandes sombreros negros, con sus elegantes chaquetas árabes y con todo lo que constituye un traje tan singular como lujoso.

—Ha sido elegido diputado á cortes del distrito de Inca el Sr. D. Pedro Gual.

De dicho periódico del 22:
Continúan los proyectos de adorno y festejos para obsequiar á SS. MM. Las corporaciones científicas, las academias, las sociedades particulares, se reúnen al objeto de tratar lo que cada cual debe poner en ejecución. Hasta ahora pero, nada que señale esta animación, y la ciudad permanece en el mismo estado tranquilo antes, figurándonos se ejecutarán muy pronto los preparativos, y festejos, atendidos los pocos días de que se podrá disponer.

—Sabemos que así los Sres. Diputados provinciales como los individuos del Ayuntamiento y mayores contribuyentes

yentes, en vista de los obstáculos que ofrece la legislación vigente para reunir los fondos que sean necesarios para los próximos festejos, han resuelto unánimemente y con la mayor espontaneidad cubrir de peculio propio cuantos gastos se originen si no llega á ser posible el costearlos con fondos públicos, mientras que á pesar de esto se ha resuelto no perdonar medio ni sacrificio para que todo se haga con el mayor lucimiento. Semejante resolución honra en alto grado no solo á las corporaciones indicadas sino á los particulares que en su carácter de mayores contribuyentes se han asociado á esa noble resolución: el pais entero mirará con agrado su generoso y digno comportamiento.

El comercio por su parte no se ha mostrado menos digno del aprecio general, pues ya se resolvió dias pasados en una numerosa reunion de comerciantes reunir una cantidad mediante una cuota de cuatro reales por tonelada para hacer en el muelle de esta ciudad las obras necesarias. La cantidad que segun nuestros cálculos se reunirá con esta suscripcion pasará de cuatro mil duros, lo cual constituye una suma considerable si se atiende á los extraordinarios reveses que desgraciadamente ha sufrido nuestro comercio en pocos años.

—Las banderas que deben llevar los Ayuntamientos al presentarse á SS. MM. serán, segun nuestras noticias, de seda con las armas del respectivo pueblo primorosamente bordadas.

Del Mallorquin del 23:

Ayer tarde fondeó en este puerto procedente de Barcelona la goleta vapor á hélice de guerra *Edetana*, al mando del teniente de navío de la Armada don José Quintas, conduciendo de transporte un arquitecto, cuarenta operarios entre pintores y empapeladores, y quince grandes bultos de papel y telas, para arreglar el Real palacio.

Por las noticias de la provincia, J. Hospitaler.

MAHON.

Colocamos en el primer lugar de nuestro periódico la siguiente disposición oficial:

Subgobierno de Menorca.

En el boletín oficial extraordinario de esta provincia de 24 del actual se ha publicado la circular siguiente.

GOBIERNO DE PROVINCIA DE LAS BALEARES.

«Deseando la Diputación de esta provincia consignar de una manera imperecedera una prueba de amor y lealtad á la Real persona de S. M. DOÑA ISABEL II y del profundo reconocimiento con que la provincia recibe la alta hora de su visita á este pais, ha acordado elevar un monumento para colocarlo en la plaza que Su

Majestad tenga á bien designar, y de modo que entrando principalmente en su construcción los mejores mármoles de estas islas, reciba en su coronamiento la estatua de S. M. la Reina D^a. ISABEL II.

Para que el proyecto de este monumento sea el mas acertado y puedan tomar parte en esa idea todos los inteligentes, se ha acordado abrir concurso desde el dia de hoy hasta el 2 de setiembre á las doce del dia.

Los proyectos deberán presentarse acompañados de un pliego cerrado y sellado que contenga el nombre del expositor y en su sobre una seña que corresponda con otra estampada en el proyecto. Los que se presenten serán calificados por la academia de Bellas artes y el que obtenga la preferencia obtendrá un premio de cuatro mil reales, quemándose los otros pliegos cerrados á presencia de la misma Academia. Palma 24 de agosto de 1860.—José Primo de Rivera.»

Lo que se inserta en el Diario de esta Ciudad segun se me encarga por el Sr. Gobernador para facilitar su conocimiento á los interesados. Mahon 25 de Agosto de 1860.—Agustin Sevilla.

La Academia provincial de ciencias y letras de las Baleares ha acordado abrir un certámen entre los poetas de estas islas, y regalar una medalla de oro del peso de una onza con la empresa de la Academia y el nombre del laureado, al autor de la mejor composicion en verso castellano que se presente, felicitando á S. M. y espresando el inmenso júbilo, la inefable gratitud y el cariñoso á la vez que reverente afán de que estarán poseidos los habitantes de esta reducida porcion de la Monarquía, cuando llegue el ansiado momento de saludar y contemplar por la vez primera al ídolo de los españoles, á la magnánima y bondadosa Reina, que tan dignamente ocupa el trono de San Fernando.»

Las composiciones deberán presentarse antes del dia 8 de setiembre próximo que es el señalado para su calificación.

Al participar á nuestros lectores este acuerdo digno de todo elogio, se nos ocurre tambien la imposibilidad en que se verán los habitantes de Menorca, para poder presentarse en el concurso. A muy pocos es dado escribir en menos de 24 horas una composicion poética, digna del alto objeto que distingue á la presente, y el vapor-correo sale mañana á las siete, y ya no volverá á salir, contando con todas las posibilidades, hasta el lunes 3 de setiembre, llegando á Palma á una hora tan avanzada que ya no permitiría la presentacion de las composiciones que se escribieran en Menorca.

En vista pues de las particulares circuns-

tancias en que se encuentran estas islas respecto á comunicaciones, es de esperar que, acaso, la Academia podrá conceder la próroga de un dia para la admision de las composiciones que pudieran remitirse de Menorca. Así lo suplicamos á la Academia, que tan fiel intérprete se muestra de los sentimientos que animan á los baleares.

En igual caso se hallan los que desearan remitir el plano del monumento, que la Exma. diputacion provincial ha acordado elevar en memoria imperecedera de la visita que S. M. se ha dignado hacer á estas islas. Tambien pues podemos abrigar la esperanza, que se conceda á Menorca, si es posible, la próroga de los dias que median hasta la llegada á Palma del próximo correo.

Ayer á las siete y media de la mañana fondeó en este puerto, procedente de Londres y Gibraltar en 14 dias el vapor inglés *Stella* de 600 toneladas, su capitán E. Dixon: conduce 61 tripulantes y el cable submarino que ha de unir estas islas al Continente, en la forma que verán nuestros lectores en el suelto que copiamos de la *Correspondencia*.

La llegada del cable á nuestro puerto y el arribo á Barcelona de los aparatos para el telégrafo balear, hacen presumir que se pondrán inmediatamente en ejecucion los trabajos de esta línea. Corrobora mas esta opinion, que es muy general y no infundada, el estar esperando al vapor *Buenaventura*, (1) que practicó el sondeo en los «Freos» é inmediaciones de la Mola, con el señor Inspector y otros empleados en telégrafos.

Dia de eterna memoria será para nuestra isla, aquel en que corriendo nuestras palabras á través de los mares, lleguen hasta la madre patria, que estiende sus cariñosos brazos á los pueblos mas apartados de la Monarquía.

Lo dijimos en otra ocasion y lo repetimos ahora: el siglo 19 se conocerá en la historia particular de Menorca y aun en la general de España con el nombre de siglo de Isabel II.

A bordo del **MANONES** llegaron el viernes: Don Emilio Pou ingeniero civil de la provincia; el Sr. David Purkees intérprete, que forma parte del personal empleado en el telégrafo eléctrico de estas islas, tres hermanas de la Caridad (creemos sean Terciarias) que se dice pasan á Alayor á dirigir un establecimiento de enseñanza pública para niñas, y los individuos de la compañía lírica que ha de funcionar en nuestro teatro la próxima temporada.

Los periódicos de Palma y Barcelona refieren algunos pormenores de los

(1) Llegó á las dos de la tarde.

obsequios que se preparan á SS. MM. y Real familia.

Tambien en Mahon la Comision nombra la activa sus preparativos, y ha formado de ellos el debido programa que daremos á conocer á nuestros lectores.

A mas nos consta, que los vecinos de algunas calles se ocupan de su particular adorno; que algunos jóvenes de Villa-Carlos están ensayando el secular baile de Escocia, baile que hace diez y nueve años se hallaba como olvidado: y que la falúa destinada al desembarco de SS. MM. será digna de la Augusta Persona á cuyo servicio estará dedicada.

Por Real decreto del día 18 del actual S. M. se ha servido nombrar Gobernador de esta provincia á D. José Fernandez Cueto, pasando á la de Soria Don José Primo de Rivera que desempeñaba este cargo.

Dice el Mallorquin:

Sabemos que la Esma. Diputación provincial de acuerdo con la Sociedad económica, ha resuelto celebrar una esposicion agrícola, industrial y minera para que SS. MM. puedan examinar todas las producciones de las islas Baleares. Al efecto se ha creado una comision que entiende en la ejecucion de este importante proyecto, al cual no dudamos cooperarán todos los agricultores é industriales. Los Alcaldes han recibido ya el encargo de procurar en sus respectivos distritos la concurrencia de objetos en esta exhibicion provincial. De este modo aquellas ilustradas corporaciones han dejado satisfechos los deseos tantas veces manifestados por la prensa de esta capital. En dicha esposicion se distribuirán medallas de oro, de plata y de cobre; y si S. M. se digna aprobar el pensamiento será nuestra Augusta Soberana la que entregará en sesion publica las medallas á los espositores agraciados.

Dice la Correspondencia del 21:

M. Horatio Q. Perry, antiguo secretario de la legacion de los Estados Unidos en esta corte, y concesionario de la linea telegráfica sub-marina de las Baleares, salió anoche para Mahon para reunirse con la expedicion encargada de la colocacion de los cables.

Ayer ha llegado á Gibraltar donde tomará carbones el vapor inglés Stella que conduce á bordo todos los cables eléctricos para la linea telegráfica de las Baleares.

Viene tambien á bordo todo el estado mayor de la empresa: Sir Carlos Bright, ingeniero en jefe, el mismo que tendió el

cable atlántico desde Irlanda á Terranova en 1858, su hermano Mr. George Hewley, Mr. Johnson y otros cuyos nombres son conocidos.

La estension de cable que trae este magnifico buque, enroscado á bordo, es de 430 leguas castellanas, parte del cual tiene un diámetro de dos pulgadas de cobre, gutta-percha y hierro combinados.

La maquinaria para arriar este cable, es en extremo curiosa y lo echa al mar y lo coloca en su lecho á razon de dos leguas por hora. Desde Gibraltar el Stella pasará directamente á Mahon, donde principiaron desde luego las operaciones para colocar los cables, calculándose de ocho á diez dias para que quede esta importante linea en estado de funcionar. Mr. W. J. Stenley, fabricante de estos cables, viene por tierra á reunirse con la expedicion en Mahon.

BOLETIN RELIGIOSO.

Santo de hoy.

San Ceferino papa y mártir, San Simplicio y sus dos hijos Constancio y Victoriano fueron otras tantas víctimas que sufrieron el martirio, en el imperio de Antonino, en defensa de la religion de Jesucristo.

CULTOS.

CORTE DE MARIA.—Hoy se hace la visita á Ntra. Sra. de la Asuncion, en la iglesia parroquial de Santa María, privilegiada.

En la iglesia del Carmen á las 9½ se celebrará la solemne funcion que dedican anualmente los alumnos del establecimiento de instruccion primaria, Colegio Mahonés, á su patrona la reina de los Angeles en el misterio de la Asuncion. Hará el panegirico en castellano el Sr. D. Nicolás Fábregues vicario de Santa María.

Santo de mañana.

San José de Calzanz fundador.

ORDEN DE LA PLAZA

del 25 de Agosto de 1860.

Servicio para el 26.

Geefe de dia: D. Tomas Martinez y Martinez, 2.º comandante del regimiento infanteria de Valencia n.º 23.—Parada, Valencia y Burgos.—Hospital y provisiones, Valencia.—El Sargento Mayor.—Miguel Ferradas.

MOVIMIENTO DEL PUERTO.

Entradas.

El vapor correo Mahonés condujo en su último viage los efectos siguientes:

90 cajas azúcar, 20 bocoyes café, 36 sacos habichuelas, 26 id. garbanzos, 45 id. harina, 7 docenas sillas, 7 bultos hoja de lata, 10 id. quincalla, 6 id. perfume, 8 id. drogueria, 6 id. clavazon de cobre, 12 id. papel, 10 id. suela y pieles, 18 id. tejidos y otros efectos.

De Palma en 2 dias laud esp. San Juan, de 23 t., pat. Jaime Pons, con 3 trip., 1 pas., patatas y otros efectos.

LOTERIA NACIONAL MODERNA.

Administracion principal de Menorca.

PROSPECTO

del sorteo que se ha de celebrar el día 13 de Setiembre de 1860.

Constará de 22,000 billetes al precio de 320 rs., distribuyéndose 264,000 pesos en 852 premios de la manera siguiente:

Premios.	Pesos fuertes.
1	60.000
1	20.000
1	10.000
1	6.000
2	6.000
2	4.000
42	4.000
43	4.000
45	21.500
51	10.000
663	10.200
	66.300
852	264.000

Los Billetes están divididos en Octavos, que se espenden á 40 reales cada uno en esta Administracion de la Renta y puntos acostumbrados, desde el día de hoy.

Mahon 26 de Agosto 1860.—Domingo Orfila.

ANUNCIOS.

VENTURA BONNIN acaba de llegar á esta ciudad con un hermoso surtido de aderezos y otras alajas que ha recibido de Paris, todo del mejor gusto.

Vive en la calle de la Arravale á casa de D. José Humbert.

BUÑUELOS

AL ESTILO VALENCIANO.

Se venden calle vieja del Castillo num. 41. Los señores que gusten comprarlos en el mismo establecimiento quedarán bien servidos.

Se ha perdido una perrita perdiguera blanca con manchas color de chocolate. Al que la presentare en la calle de Anunciway n.º 17 se le gratificará el hallazgo.

Para ALCUDIA y BARCELONA Saldrá mañana lunes á las 7 de la mañana el vapor correo Mahonés, cap. D. Antonio Uictory, admitiendo carga y pasajeros.

Lo despacha D. Juan Taltavull, calle del Angel n.º 22.

Por todo lo que va sin firma—J. Hospitaler.

Director y Editor responsable, JOSÉ HOSPITALER.

Imp. de D. Juan Fábregues y Pascual, calle Nueva n.º 24.